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年
$

月
%&

日
!

以
'

锻

造品质
!

共赢未来
'

为主题的新

飞空调
!""#

工商恳谈会在河

南著名风景区百泉湖畔隆重举

行
"

来自全国主销区的新飞空

调商界精英
#

企业高层和营销与

技术专家及强势媒体等
!""

余

人参加了此次会议
"

新飞空调经过
(

年的发展
!

迅速成长为中国家用空调产品

最具成长力品牌
"

新飞严格控

制产品实现过程的质量
!

切实保

证出厂的产品质量安全
"

在产

品硬件方面
!

新飞空调的主要零

部件将采用国际名牌部件
"

在

技术研发领域
!

新飞紧跟节能
#

环保
#

健康的行业发展潮流
!

借

助新飞多年来在冰箱节能领域

的领航实力
!

大力研发推广节能

健康空调产品
"

新飞在原有
'

新飞客户服

务系统
')#""

全国免费服务热

线的基础上开通全国统一的

$""

报修电话
!

通过服务上的优

势
!

提升新飞空调的品牌附加

值
!

实现用户满意度的更进一步

提升
"

新飞冰箱
$

柜
%

遍布全国的

营销网络为新飞空调的畅销开

辟了道路
"

在渠道建设上
!

无论

是成熟的一二级市场还是蓬勃

发展的三四级市场
!

新飞空调充

分利用冰箱
$

柜
%

的渠道资源
!

充分融合冰箱
#

空调的市场操

作
!

利用冰箱
$

柜
%

的强势地位

进行空调市场开拓
"

目前
!

新飞已经开始在中央

电视台天气预报之前的最黄金

时间投入巨资播放新飞空调的

广告
!

扩大新飞空调在全国的影

响力
!

以拉动新飞空调的旺季销

售
"

新飞空调传承新飞电器
!$

年专业制冷经验
!

以极具竞争优

势的
'

健康
*

节能
'

科技让新

飞空调发展势头强劲
"

!""+

年

的新品开发
!

新飞空调更加注重

产品的节能
#

健康与智能化
!

全

面提高产品的市场竞争力
"

抓住行业发展契机
!

新飞凭

借多年来在制冷行业的领军地

位和雄厚的企业综合实力
!

在空

调行业大展拳脚
!

必将迎来高速

发展的春天
"

!!"# $ %"

今起
!

购物发票别丢
!

因

为可以当
'

钱
'

花
"

随着纯蒸

炉
#

黄金芽王电压力煲等大

批高精新品在国内上市
!

家

电巨头格兰仕推出旧发票换

折扣优惠的活动
!

过期旧发

票
!

都会为你带来意外收益

, ,

现在赢折扣
!

年底有
'

分

红
'

"

&'()*+,-,./

近三千五百万的最富阶

层和预计到
!"%"

年将达一

亿的中产阶级
!

使中国消费

市场充满潜力
"

为鼓励消费
!

国际领先品牌争相投放各种

资源和优惠政策
!

吸引消费

者走向商场
"

五一期间
!

格兰

仕生活电器在北京
#

沈阳
#

南

京
#

杭州
#

郑州
#

武汉
#

成都
#

长沙
#

厦门
#

广州十个城市同

时启动
'

心动格兰仕
!

越集越

有礼
'

大型营销活动
"

届时
!

只要手持格兰仕建企三十年

来的购机发票
!

在购买格兰仕

生活电器新产品时
!

可享受惊

喜折扣
!

持票越多
!

折扣越

高
!

最高达四折
!

年终还有机

会得到二千元
#

四千元
&&

逐

次向上累加的现金大礼
"

012345+6789:

针对物价不断上涨
#

股市

连连下挫
!

许多消费者表示
'

节俭是理财
!

炒股
#

买基金是

理财
!

没想到消费也能理财
!

格兰仕让消费者的钱变得更

值钱
"

旧发票增值
!

使消费者

能以低成本购入具 有 新 技

术
#

新功能的新产品
!

生活品

质得到提高
!

真正是
'

消费即

理财
!

购物有回报
'

"

对此
!

格兰仕生活电器中

国市场公司总经理 陆 海 华

说
!

'

发票后是忠实的顾客
!

拥有他们
!

我们就拥有了市

场
!

旧发票就像纽带
!

为我们

寻找三十年来支持格兰仕的

老顾客
!

他们的口碑将带来

更多新顾客
'
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收入
!

股票红利收入

降了约两成
统计显示

!

一季度全市地

区生产总值
#!-.!&

亿元
!

按

可比价计算
!

比上年同期增长

%!.(/

"

城乡居民的收入继续提

高
!

南京城市居民人均可支配

收入达
&++0."+

元
!

比去年同

期增长
%-.!1

"

从收入的构成

来看
!

拉动增长的
(

马力
)

主

要在工薪收入和转移性收入

上
!

一季度工薪收入
-%&+.&

元
!

增长
%&.$1

*

转移性收入

!"#0.#!

元
!

增长
%&.01

"

市

统计局副局长夏德智分析说
!

转移性收入的增长很大程度

是政府提供了政策扶持
!

如调

高养老金
#

对低保人员发放临

时性补贴
#

加大临时性帮扶力

度等
"

一季度居民经营性收入

!%&.+

元
!

增长
%".01

*

只有

财产性收入不增反降
!

一季度

居民财产性收入为
&&.+#

元
!

降了
!%.-1

!

市统计局有关人

士表示
!

财产性收入主要由出

租房屋收入和股票红利构成
!

而出租房屋收入与上年一季

度基本持平
!

财产性收入的减

少主要是股票红利上的收入

少了
"

去年股市红火
!

让南京

市民收益不少
!

去年上半年居

民家庭人均从股票及红利方

面约获得收入
##.$"

元左右
!

拉 动 可 支 配 收 入 上 升 了

".#2

!

而今年一季度受股市

不景气的影响
!

南京人从股市

中赚钱也难了
"

./0

!

上升
1)23

$

全省

最高
猪肉涨

#

食用油涨
#

奶粉

涨
&&

一季度南京
345

同比

上升
#.01

!

升幅比上年同期

高出
&.(

个百分点
!

居全省之

首
!

在国内同类城市中也处于

前列
" (

领涨
)

345

的无疑是

食品
!

一季度 食 品 升 幅 为

!%.(1

!

高 于 去 年 同 期

%(.$1

"

从数据上看
!

南京市民的

收入涨幅跑得比
345

快
!

但为

何很多市民的感觉恰恰相反
!

认为物价涨得快呢
+

夏德智分

析了两个原因
!

其一
!

%-.!1

的涨幅是平均数
!

不代表所有

家庭都能达到这个增幅
!

一部

分家庭收入涨幅低于
%-.!1

!

甚至低于
#.01

!

对于收入增

幅低于平均数的家庭来说
!

他

们的感受肯定是物价涨得快
*

其二
!

一般居民对食品价格最

为敏感
!

感触最深
!

而一季度

食品涨幅高达
!%.(1

!

远高于

很多家庭的收入增幅
!

虽然电

子类产品
#

教育类价格同时在

下降
!

但老百姓感受并不深
!

所以很难让人有
(

收入涨得

快
)

的感受
"

夏德智表示
!

影

响物价上涨的因素很多
!

但未

来物价的走势会在一定高度

上有所回落
"

环境
!%

蓝天
&

比去年

一季度多了
4

天
近年来南京一直着力改

善空气
#

水的质量
!

创造一个

更加宜居的南京
!

效果也比较

显著
"

今年一季度
!

南京空气

质量优良天数比率由去年同

期的
#"."1

!

上升为今年一季

度的
#&.#1

!

空气质量优良天

数也比去年同期增加了
(

天
!

达到了
(+

天
"

快报记者 陈英
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第一届长江

三角洲地区金融论坛昨天在

南京拉开帷幕
!

中国人民银

行副行长兼上海总部主任苏

宁
#

江苏省常务副省长赵克

志
#

上海市副市长屠光绍
#

浙

江省常务副省长陈敏尔出席

开幕式并在会上发表演讲
"

论坛主题为
(

推动长江三角

洲地区金融交流
#

合作与发

展
#

促进长江三角洲地区经济

一体化
) "

昨天
!

包括江苏银行
#

南

京银行
#

上海银行
#

杭州商业

银行
#

宁波银行在内的江浙

沪三地
%$

家城市商业银行
!

签署了战略合作协议
"

记者

了解到
!

在这些合作中
!

就包

括与广大市民息息相关的银

行间
(

通存通兑
)

问题
"

这意

味着
!

市民只需要到建立合

作关系的相关银行
!

就可以

直接跨行存取款
"

昨天
!

出席会议的长三

角城市商业银行还呼吁银行

间通过更深层次的合作加深

关系
!

比如股权合作
"

南京银

行副行长禹志强昨天表示
!

南

京银行很早就开始探讨合作

问题
!

!""(

年
!

南京银行和日

照商行实现了股权投资
!

而

(

投资不是为了控制
!

而是为

了稳定合作的纽带
) !

他表

示
!

这种合作 可以通过相互

参股的方式推进
"

昨天
!

江苏省城市发展

研究院公布了
,

!""#

长三角

城市发展报告
- !

%&

市可持

续发展水平重新排名
!

其中

苏州取代南京排到第二位
"

报告指出
!

在全国
674

中
!

!""(

年有
%#.+!1

是长三

角
%&

城市所创造
!

超过
$.-

万亿元
"

其中
!

上海的龙头角

色依旧无法撼动
!

成为全国

唯一一个
674

突破万亿元

大关的城市
"

但是
!

不同城市

之间投资增速差异明显
"

江

苏
#

市中
!

经济发展水平相

对较低的常州
#

镇江
#

扬州
#

南通和泰州投资增长迅猛
!

全社会投资完成额增幅都在

!"1

以上
"

相比之下
!

上海和

浙江
(

个城市的投资增幅明

显低于江苏
"

其中上海为

%0.&1

*

浙江的宁波不足
(1

"

其次
!

长三角发展的低

成本时代在
!""(

年已经结

束
!

高成本时代正在逼近
"

商

务成本过高
!

已经对上海产

生显著影响
!

有可能使长三

角地区产业发生外逃
"

上海

浦东
387

商务成本飞涨
!

高

档写字楼日租金在每平方米

#

元到
%$

元
!

比上年上涨了

!-1

以上
!

远远超过了美国

纽约市区
#

澳大利亚悉尼市

区
!

已经迫使诸多中小型服

务业企业迁出这一地区
"

再

加上
,

劳动合同法
-

实施
!

这

些问题将迫使长三角城市尽

快转变增长方式
!

改变依靠

大量使用廉价劳动力
#

大量

占用土地
#

大量消耗资源和

大量排放污染实现经济较快

增长的模式
!

从产业链的末

端加速前行
!

提升参与全球

化分工和竞争的层次
"

从未来看
!

各城市可持

续发展水平上海综合得分

".#"-

!

远远高于其它城市
!

稳居第一位
*

苏州
#

无锡
#

南

京
#

杭州
#

南通
#

宁波
#

绍兴次

之
!

综合得分均为正值
!

属于

第二层次
!

可持续发展水平

较好
*

常州
#

扬州
#

镇江
#

泰

州
#

湖州
#

舟山
#

台州
#

嘉兴
#

个城市的得分都为负值
!

可

持续发展的水平在长江三角

洲地区处于第三层次
"

报告分析认为
!

苏州之

所以取代南京位居第二名
!

主要是因为南京在经济子系

统的位次相比于
!""$

年的

第四名下降到了第六名
!

南

京在
674

#

外贸出口总额
#

实 际 利 用 外 资 额
#

人 均

674

#

人均地方财政收入等

指标上均低于
%&

个城市的平

均水平
*

而苏州则在社会子

系统以及资源环境子系统上

的排名均有不同程度的上升
!

特别是在资源环境子系统上

的排名从第九名上升到了第

二名
"

快报记者 郑春平
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长三角将实现异地跨行
%

通存通兑
&

关注长三角金融论坛

j~�d��V�I�,

苏州取代南京排第二

金融混业经营在国外已

经很普遍
!

但在我国这种经

营模式的大门还没有完全打

开
"

昨天
!

在长三角金融论坛

上
!

中国人民银行副行长苏

宁表示
!

将在长江三角洲率

先推进银行
#

证券
#

保险等方

面的综合经营试点
"

综合经营试点将从这

些方面进行突破
'

建立政

府
#

央行
#

金融监管部门之

间的协调机制
*

放松金融市

场管制
!

推动金融创新
*

促

进资金跨区域流动
*

支持建

立跨区域金融控股企业
*

促

进外汇资金在区域内的自

由流动等
"

中国人民银行副行长

苏宁说
'(

长三角有条件的

金融机构
!

可以在管理部门

协调下
!

积极进行综合经营

的试点
" )

目前在长三角地区
!

上

海作为金融中心
!

银行
#

证

券
#

保险业都比较发达
!

但

江浙两地证券和保险业发

展却相对滞后
!

民间资金难

以有效转化为产业资本
*

此

外
!

上海银行业有数千亿元

的资金存差
!

但江浙地区却

普遍存在金融机构无法满

足企业资金需求等现象
"

为

此
!

央行决定在长三角率先

推进综合经营试点
"

据央视

长三角探路
银行证券保险
混业经营


